

Gemeinsame Spendenaktion von Provinzial Belegschaft und Unternehmen – 30.000 Euro zur Unterstützung der Flutopfer im Ahrtal



Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Provinzial Konzerns haben sich in einer Solidaritätsbekundung im Rahmen der ersten Konzernfeste nach der Fusion zusammengeschlossen, um den Opfern der verheerenden Flutkatastrophe im Ahrtal zu helfen. Initiiert wurde die Spendenaktion durch die Vereine Provinzialer helfen e.V., Provinzialer in Westfalen-Lippe helfen e.V. sowie der Mitarbeiterinitiative ProEhrenamt. Das Unternehmen hat den gesammelten Betrag verdoppelt, sodass insgesamt 30.000 Euro zusammengekommen sind. Am Montag, den 10. Oktober 2023, erhielten die Vereine Fortuna hilft e.V., Spenden-Shuttle e.V. und Kohle fürs Ahrtal e.V. jeweils 10.000 Euro.

Die Flutkatastrophe im Jahr 2021 hat eine beispiellose Zerstörung verursacht und das Leben zahlreicher Menschen in der Region dramatisch verändert. Die Spende der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie der Provinzial soll dazu beitragen, die Flutopfer weiterhin in dieser schwierigen Zeit zu unterstützen und den Wiederaufbau der betroffenen Gebiete zu fördern. Insgesamt hat die Provinzial bereits über 650.000 Euro in die betroffenen Gebiete gespendet.

"Wir sind als Provinzial fest in der von Sturmtief Bernd betroffenen Region verankert. Umso wichtiger ist es uns, einen Beitrag zum Wiederaufbau zu leisten", so Patric Fedlmeier, stellvertretender Vorstandsvorsitzender des Provinzial Konzerns. "Auch im dritten Jahr nach der Flut stehen die Menschen aus dem Ahrtal weiterhin vor viel Arbeit und sind auf Spenden angewiesen. Das Ahrtal darf nicht vergessen werden. Mich freut es daher umso mehr, dass die



Spendenaktion im Rahmen der Konzernfeste ein voller Erfolg war und dieser Betrag zustande gekommen ist."

Hilfe von und für Menschen aus dem Ahrtal

Durch die Spende organisieren die Vereine Fortuna hilft e.V. und Spenden-Shuttle e.V. Möglichkeiten zur Ablenkung der Betroffenen. "Vor allem in der bevorstehenden kalten und dunklen Jahreszeit ist es für die Betroffenen wichtig, den Kopf freizubekommen und – wenn auch für kurze Zeit – den Alltag hinter sich zu lassen", sagt Guido Henseler, Vorsitzender vom Spenden-Shuttle e.V. "Uns liegt insbesondere am Herzen, dass die gesamte Familie etwas gemeinsam unternehmen kann und eine schöne Zeit hat", ergänzt Bianca Ferber von Fortuna hilft e.V.

Der Verein Kohle fürs Ahrtal e.V. hat sich seit Beginn an auf die Versorgung von Heizmitteln spezialisiert. "Mit dem Geld haben wir die Summe zusammen, um einen Hilfskonvoi mit insgesamt 55 Fahrzeugen zu finanzieren. In Kooperation mit einem Verein aus Bayern konnten wir so Sachspenden im Wert von ca. 1 Mio. Euro ins Ahrtal transportieren", freut sich Joachim Klink. 1. Vorsitzender des Vereins.

Pressekontakt:

Christian Schäfer

Telefon: +49 251 219-3644

E-Mail: christian.schaefer@provinzial.de

Unternehmen

Provinzial Holding AG

48131 Münster

Internet: www.provinzial.de

Über Provinzial Holding AG

Der Provinzial Versicherungskonzern gehört zu den großen deutschen Versicherungsgruppen und hat fünf Millionen Kundinnen und Kunden. Im Geschäftsgebiet des Konzerns im Norden und Westen Deutschlands leben rund 26 Millionen Menschen. Die Regionalversicherer des Konzerns, Provinzial Versicherung, Provinzial Nord Brandkasse, Hamburger Feuerkasse und Lippische Landesbrandversicherung, sind fest in ihren jeweiligen Geschäftsgebieten in NordrheinWestfalen, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Hamburg und Teilen von Rheinland-Pfalz verwurzelt. Rund 12.000 Menschen sind für den Konzern im Innen- und Außendienst tätig, darunter über 1.000 Auszubildende. Eine qualitativ hochwertige Betreuung der Kundinnen und Kunden ist durch die Vertriebspartner in mehr als 1.300 Provinzial Agenturen, 120 Sparkassen mit ihren Filialen sowie durch die Zusammenarbeit mit Maklern gewährleistet.